



Auvergne

Le groupe lyonnais **Solexia** acquiert la société **Allier Volailles** : l'agrandissement de l'atelier de transformation est prévu pour commencer

(69) Rhône (03) Allier

FONDS D'INVESTISSEMENT TRANSFORMATION DE LA VIANDE

ACQUISITION CESSION EXTENSION INVESTISSEMENT EN ÉQUIPEMENT

Le groupe Solexia (Lyon, 69), fonds d'investissement entrepreneurial, acquiert la société Allier Volailles (78 personnes ; CA 2019 : 14,2M€ ; Escurolles, 03), société spécialisée dans l'abattage, la découpe et l'élaboration de produits à base de volailles, notamment en Label Rouge IGP "Volailles Fermières d'Auvergne", et structure son "pôle volailles" au coeur de son "pôle agroalimentaire". "Le premier investissement qui sera entrepris est l'agrandissement de l'atelier de transformation", indique Eric Versini, le directeur général d'Allier Volailles. "Ensuite, [...], nous allons investir très rapidement dans des machines de refroidissement permettant de recycler l'énergie en chaleur".
Aujourd'hui, Solexia compte 10 entreprises et 374 salariés. Le groupe atteint ainsi les 86,7M€ de CA.

 **Solexia** : Hervé Kratiroff, président  - 04 72 83 06 45 - info@groupe-solexia.fr - www.groupe-solexia.fr

 **Allier Volailles** : Hervé Kratiroff, président  - 04 70 90 50 33 - contact@allier-volailles.fr - allier-volailles.fr

Eric Versini, directeur général  - 04 70 90 50 33 - contact@allier-volailles.fr

Source : Communiqué de presse, 20/01/2020 // D.C., First ECO